

SAMEDI 3 DECEMBRE à 20 h 30 - Salle polyvalente de St Rivoal

Soirée thématique sur " LA VOÛTE NUBIENNE" (ENTREE GRATUITE)
animée par Pierre LE SIGNOR, collaborateur bénévole sur le terrain
et Chantal BELLIMA, collaboratrice bénévole chargée de communication.

La soirée s'articulera autour d'une présentation de l'association « Voûte nubienne », son histoire, son actualité, ses perspectives - et d'un film réalisé récemment, suivi d'un débat - et d'une petite collation permettant de poursuivre les échanges.

En quelque mots, la Voûte Nubienne est une technique africaine de construction de toits en terre, sans coffrage.

Au SAHEL, c'est la seule alternative à l'utilisation de bois rare et de tôles inadaptées -chaudes et chères, qui obligent les populations à une architecture les enfermant dans un cercle vicieux de pauvreté.

Née en 2000, l'association a rapidement pris son envol. Une 1^{ère} structure est en place au Burkina, une 2^{de} au Mali et d'autres au Sénégal et en Zambie.

Plus de 1400 Voûtes Nubiennes ont été construites, un réseau de 150 maçons , artisans et entrepreneurs formés, avec une croissance de la VN de 40 % annuelle.

En vulgarisant cette technique à grande échelle, le programme "pour des toits de terre au Sahel" permet aux populations d'Afrique Sub-saharienne d'améliorer durablement leur qualité de vie.

Nous aussi pouvons être solidaires de ce projet en adhérant à l'association pour la modique somme de 5 € / mois (Prévoir dans ce cas d'apporter un RIB....)